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VENCEDORES
Un rey recibió como obsequio, dos pequeños halcones, y los entregó al

maestro de cetrería para que los entrenara.

Pasando unos meses, el maestro le informo al rey que uno de los
halcones estaba perfectamente pero que al otro no sabia que le sucedía,
no se había movido de la rama donde lo dejo desde el día que llegó.
Encargo entonces la misión a miembros de la corte, pero nada sucedió.
Al día siguiente por la ventana, el monarca pudo observar, que el ave aun
continuaba inmóvil. Entonces decidió comunicar a su pueblo que
ofrecería una recompensa, a la persona que hiciera volar al halcón, a la
mañana siguiente, vio al halcón volando ágilmente por los jardines. El rey
le dijo a su corte, traedme al autor de ese milagro. Su corte rápidamente le
presento a un campesino. El rey le pregunto:

¿Tu hiciste volar al halcón? ¿Como lo hiciste? ¿Eres mago?
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- Intimidado el campesino le dijo al rey: Fue fácil mi rey, solo corte la rama,
y el halcón voló, se dio cuenta que tenia alas y se lanzó a volar.

¿Sabes que tienes alas? ¿Sabes que puedes volar? ¿A que te estas
agarrado? ¿De que no te puedes soltar? ¿Que esta esperando para volar?
No puedes descubrir nuevos mares................ A menos que tengas el coraje
para volar. Vivimos dentro de una zona de comodidad, donde nos
movemos y creemos, que eso es lo único que existe. Dentro de esa zona,
esta todo lo que sabemos, y todo lo que creemos. Viven nuestros valores,
nuestro miedos y nuestra limitaciones. En esa zona reina, nuestro pasado,
y nuestra historia. Todo lo conocido, cotidiano y fácil. Es nuestra zona de
confort y por lo general, creemos que es nuestro único lugar, y modo de
vivir. Tenemos sueños, queremos resultados, buscamos oportunidades,
pero no siempre estamos dispuestos a correr riesgo, no siempre estamos
dispuestos a transitar caminos difíciles. Nos conformamos con lo que
tenemos, creemos que es lo único y posible, y aprendemos a vivir desde la
resignación. El liderazgo, es la habilidad que podemos adquirir cuando
aprendemos ampliar nuestra zona de comodidad. Cuando estamos
dispuestos a correr riesgos, cuando aprendamos a caminar en la cuerda
floja, cuando estamos dispuestos a levantar la vara que mide nuestra
potencial. Un verdadero líder, tiene seguridad en si mismo para
permanecer solo, coraje, para tomar decisiones difíciles, audacia, para
transitar hacia lo nuevo con pasión, y ternura suficiente, para escuchar las
necesidades de los demás. El hombre no busca ser un líder, se convierte
en líder por la calidad de sus acciones y la integridad de sus intentos.

Los lideres son como las águilas, no vuelan en bandadas... Los
encuentras de vez en cuando y volando solos. RECUERDA....
¡¡¡SOMOS MÁS QUE VENCEDORES EN CRISTO JESÚS!!!
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AYUDA PARA EL “REFUGIO DEL ALBA”

Nuestra iglesia junto con todas las iglesias de Sevilla y provincia tenemos como
tiempo limite el 16 de diciembre para recoger comidas no perecederas, ropa para



niños y adolescentes, y sobre todo juguetes nuevos para los niños del “Refugio del
Alba” en Portugal, y otros centros. Así que no olvidemos este llamado para que nos
pongamos en marcha trayendo cada uno lo que Dios ponga en su corazón. Al hacer
tu compra navideña aparta algo para estos que con tanta ilusión esperan esta ayuda.
Dios quiera que este camión trailer, que será el mismo del año pasado se pueda
llenar.

SOLO 25 DÍAS

Estos son los días que faltan para la celebración de nuestra entrañable fiestecita
de Navidad. Todo está en marcha: niños, jóvenes, mujeres y responsables de los
ministerios de la iglesia están aunando sus diferentes dones para que la fiesta del día
25 sea de bendición para la iglesia. Esperamos la máxima colaboración de todos los
creyentes, no solo asistiendo sino también trayendo a familiares y amigos. Oremos
todos por este día.

MUCHO GOZO Y REGOCIJO

Damos gracias a Dios porque al fin nuestras obras están terminadas, aunque
faltan algunas cosillas que poco a poco se irán terminando.

El domingo pasado toda la iglesia pudo ver con gozo lo bien terminada que han
quedado las obras de la planta de abajo como la de arriba.

Ha sido un tiempo lleno de dificultades y molestias por lo que una obra conlleva
pero gracias a Dios todo se da por bien hecho. Las necesidades que teníamos para el
desarrollo de algunos ministerios ya están cubiertas. Seria imposible encontrar las
palabras para poder expresar nuestra gratitud a Dios que preparó el corazón de su
iglesia para que no faltara de nada a fin de poder realizar las obras que eran
necesarias hacer. Nuestro Dios según su benéfica mano nos dio generosamente todo
lo que hizo falta, porque puso este amor y deseo por sus cosas en los corazones de
sus hijos que dieron aun mas allá de sus fuerzas para terminar nuestra obra en
construcción. Durante mas de veinte años. Desde los comienzos de nuestro templo en
este lugar hemos venido realizando obras de reforma, ampliaciones y mas obras, y
siempre los hermanos dieron muy generosamente para que no faltara nada. ¡Gracias
a Dios por los hermanos que hicieron posible el gozarnos ahora con la obra
terminada!

NUESTRA LIBRERIA

Los nuevos hermanos responsables de la librería son Francisco Valdelvira Alanis y
Ester Salvador. Ellos empezaron su nueva andadura el domingo 24 de noviembre e
hicieron el anuncio a la iglesia. Dijeron unas bellas palabras de gratitud hacia el
hermano Sebastián Perdomo quien durante varios años ha llevado con mucho amor y
dedicación este precioso ministerio. Este mismo día se dio por abierta una nueva
etapa en nuestra librería. Estos hermanos nos pidieron oraciones para que puedan
realizar con bien su labor y esta librería pueda ser para la gloria de Dios y bendición
para los creyentes.

DOMINGO DE “DULCE”



Llovia y hacia mucho viento, era una de esas mañanas de otoño que no invitaban
a salir de casa pero gracias a Dios nuestra iglesia estaba completamente llena, y el
culto fue maravilloso. Gracias a Dios todo tiene que salir bien el domingo porque los
hermanos acuden cada vez mas temprano al templo para ponernos en oración, e
indudablemente Dios bendice. Después de terminar el culto la Unión Femenina, para
recaudar fondos, con motivo de comprar cosas que hacen falta para la iglesia,
pusieron una muestra de repostería hecha por ellas mismas. Y tuvieron existo pues
todo se vendió. Que Dios las bendiga por este trabajo.

ENFERMOS

Debemos de seguir orando por sanidad de los siguientes hermanos: Francisco
Piñero sigue ingresado en el hospital, aunque gracias a Dios sigue recuperándose
favorablemente, además Loida Espinar, Maria Saeta, Flory Rodríguez, Dalia, Javier y
Victoria, Valme Rodríguez, Encarnación Cosa, Antonio Gil, Concha Franco, Maria José
Aceme, Pepita Herrera, Angelita de Mariano, David Ruiz, Carmen Cabezas, etc. No nos
olvidemos de orar por estos hermanos que nos necesitan.

¿CUANTAS VECES, SEÑOR, ME HABÉIS
LLAMADO?

¿Cuántas veces, Señor, me habeis llamado?

¿Y cuantas con vergüenza he respondido?

¡Desnudo como Adán, aunque vestido

De las hojas del arbol del pecado!

Seguí mil veces vuestro pié sagrado,

Facil de así, en una cruz asido,

Y atrás volví otras tantas atrevido

Al mismo precio que me habéis comprado.

Beso de paz os di para ofenderos

Pero si fugitivos de su dueño

Yerran cuando los hallan los esclavos.



Hoy que vuelvo con lágrimas a veros,

Clavadme vos a vos en vuestro leño

Y tendreis seguro mi vida con tres clavos.

LOPE DE VEGA.


